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天下体育

达维：希望比去年进球更多
上港俱乐部昨天宣布了原广州

富力外援达维正式加盟球队的消息，

随后下午在东方绿洲进行的上港公

开训练课上，达维与3天前加盟球队

的孙祥也都首次披上上港队服亮相

在媒体面前。埃里克森显然希望爱将

达维能迅速适应新的环境，训练前还

把达维叫到身边特意嘱咐了几句，而

两人在训练中也非常卖力。

经过了这几天的训练，孙祥也谈

到了埃里克森的训练风格，相对于

徐根宝较多地强调小范围的配合和

逼抢，埃里克森似乎增加了向前的

直塞和两边的传中，而这也正是孙

祥的特点。

孙祥曾表示，之所以加盟上港，

除了落叶归根的原因外，也是相信埃

里克森的执教水准。相比之下，达维

对埃里克森更熟悉了，加盟上港更是

为了继续为其效力，“ 我之前选择富

力，和埃里克森主帅在一起合作，我

们之前的配合相当不错，我也希望在

上港能够和他有非常不错的合作。”

达维还表示自己刚到球队，除了埃里

克森外，对其他人还不太熟悉，但自

己会尽最大努力融入球队，相信一切

都会很顺利。

至于在新东家的目标，达维表示

自己会抓住任何进球机会，“ 我希望

能够在球队需要帮助的时候做出帮

助，对于具体的进球数，我只能说我

会比上赛季做得更好，要比上赛季多

进球。”作为攻击型中场，达维上赛季

代表富力出战27场，打进1 4球，位列

中超射手榜第6位。

埃里克森期待武磊闪耀亚洲杯
对于达维的加盟，埃里克森自然

非常满意，他坦言达维是那种能让球

队提升的球员，尤其是他的经验对于

年轻的上港队来说非常重要，“ 我们球

队缺少了两个比较有经验的球员（ 阿

多和伊班），作为一支年轻的球队来

讲，我们还是比较渴求一些有经验的

球员，达维就是这样一个非常有经验

的球员。而且达维上赛季在富力可以

踢比较多的位置，后腰、前腰、左边锋，

踢得最好的位置还是后腰的位置。”

随着金周荣和达维的加盟，加上

海森，目前上港只剩下2个外援名额。

埃里克森直言俱乐部会用足这2个名

额，“ 我们还在做努力，引进的球员可

能是进攻型也可能是防守型的。我非

常乐观和积极，这两名球员会来的，

我希望他们都是大牌球员。”此前曾

传出上港有意前英格兰国脚迪福，目

前迪福还在美国大联盟效力，他的转

会费估计为600万欧元，值得一提的

是，迪福曾在埃里克森执教的英格兰

国家队效力过。

中国男足的亚洲杯征程即将开

启，埃里克森坦言从上港主帅的角度

出发，他希望亚洲杯快点结束，但是

自己还是希望国足能取得更好的成

绩，尤其是与沙特的首战要尽量拿

分。当然武磊的表现是埃里克森最关

注的，“ 武磊是我们本土的最佳射手，

上赛季表现非常好，希望他能够在国

家队有非常好的表现，回到球队后能

够在训练中非常饥渴，表现出好的状

态，他对我们球队非常非常重要。我

自然很期待他在亚洲杯的表现。”

青年报记者 杨羡之

本报讯 明天，国足便将迎来亚

洲杯的首个对手沙特队。大战在即，

国足迎来了一个好消息，沙特队中三

位主力由于受困伤病，是否能够最终

出战存在疑问。对手实力受损，对于

国足取得开门红自然更添把握。国足

主帅佩兰在大战前接受采访时便再

度重申，认为球队具备了跨越小组赛

阶段的能力。同时，他也是强调，国足

的目标不仅仅只是亚洲杯。

沙特三将受困伤病
作为亚洲的传统强队之一，沙特

队却是本届亚洲杯内部最为混乱的

球队之一。由于在去年1 1 月本土作战

的海湾杯赛中未能夺冠，沙特足协迫

于国内压力让主帅卡罗下课，转而租

借了阿联酋迪拜阿赫利主帅奥拉罗

尤来征战亚洲杯。不过，奥拉罗尤的

执教前景也不乐观，据悉，沙特足协

正在接触法甲马赛的阿根廷教练贝

尔萨，后者很有可能将在亚洲杯后接

替奥拉罗尤。

主帅位置不稳，毕竟引发球队内

部人心惶惶，而沙特队的麻烦还不仅

如此。头号锋线大将沙姆拉尼此前在

同韩国队的热身赛中腹部肌肉拉伤，

至今依然未有痊愈的迹象。据沙特国

内媒体报道，沙姆拉尼伤势依然严重，

甚至可能缺席小组的前两场比赛。此

外，中场大将泰希尔·贾西姆大腿肌肉

的伤势，同样不容乐观。已经缺席了巴

林与韩国队两场热身赛的他，近一段

时间甚至连训练都没有参加。

此外，后防主力奥马尔·豪萨维，

同样也有麻烦。在与韩国队的热身赛

中，他由于哮喘发作无奈提前下场。

虽然由于近段时间的治疗，应该不会

影响与国足的这场比赛。不过，届时

状态如何，目前依然存疑。或许正是

因为如此，沙特国内对于与国足的首

场比赛普遍看衰，认为内部矛盾重重

的沙特队能够取得平局就是一个相

对理想的结果。

佩兰：武磊是我们的王牌
大战在即对手却麻烦重重，显

然，这让国足主帅佩兰心情不错。对

于国足的出线形势，佩兰便直言，球

队拥有小组出线的能力。“ 我们之前

的热身赛打得不错，现在球队上下也

已经准备好了。对于出线，我想我们

没有问题。”佩兰说，“ 沙特队是一支

年轻而不错的球队，但是我们必须要

取得胜利，我觉得球队正在朝着这个

目标前进。其实我最担心的是乌兹别

克斯坦队，因为他们拥有小组第一的

实力。”

至于如何从小组中脱颖而出，佩

兰则透露，武磊是自己的最大依仗。

“ 武磊是名非常出色而且仍在上升的

球员，他拥有控制和阅读比赛的个人

能力，我的最大希望是，他能够迅速

从身边的老队员那里吸取经验。对于

中国队来说，他就是我们在亚洲杯上

的王牌。”

上港正式宣布强援加盟

最后两外援 埃帅希望都是大牌

青年报记者 张逸麟

本 报 讯“ 圣 婴 ”托 雷 斯 重 返

马竞的首场比赛，就是众所瞩目的

马德里德比，结果马竞在卡尔德隆

球场以2:0赢下了这场西班牙国王

杯1 /8决赛的首回合比赛，这可是

托 雷 斯 生 涯 中 首 次 尝 到 马 德 里 德

比的胜利。

在此之前，托雷斯9次出战马德

里德比，战绩是可怜的4平5负，但重

返马竞已时过境迁，如今的床单军团

一踢皇马就来劲。而这场胜利让托雷

斯很享受，“ 比赛的结果、卡尔德隆的

氛围、马竞的球迷，一切都让我感到

很幸福。战胜世界最佳球队之一皇马

的滋味儿很不错。”

不仅马竞球迷欢迎托雷斯，他在

皇马的国家队队友也一样，赛前托雷

斯热身时就遭到了拉莫斯的“ 偷

袭”，皇马中卫故意与托雷斯相撞并

与他拥抱，两者还进行了热情的问

候。不曾想拉莫斯还将这种热情带到

了比赛中，他在58分钟在完全没必要

的情况下以一个“ 抱摔”动作在禁区

里放倒马竞球员加西亚，送给了对方

一个点球，这个点球也导致皇马处于

落后状态。

国足首战利好:对手伤兵满营

重返马竞首秀

托雷斯首尝德比胜利滋味

进入新年，上港俱乐部的引援进度开始加快，与老东家合同到期的
孙祥和达维先后正式加盟上港。昨天上港的公开训练课上，孙祥和达维
都参加了合练，而主帅埃里克森表示，上港还有2个外援名额，希望都会
是大牌加盟。 青年报记者 张逸麟

中国队前主教练朱广沪前来“ 探班”，与佩兰相谈甚欢。

达维在训练中与新队友拼抢。
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